

Acuerdo de la Asamblea de la Federación Navarra de Tiro con Arco del 24 de febrero de 2016

Estimados federados:

El pasado 24 de febrero, se reunió la Asamblea de la Federación Navarra de Tiro con Arco y entre otros asuntos, se trató el tema de las ayudas a los arqueros que hacen competiciones nacionales.

Debido a la importancia que tiene este tema, hemos creído conveniente comunicaros los que se decidió en dicha Asamblea.

Como ya sabéis, hasta ahora, había sido decisión de la Asamblea de la Federación Navarra de Tiro con Arco, destinar dinero para ayudar a los arqueros que hacían competiciones nacionales, con el fin de animar a los arqueros a que salieran fuera a competir.

Esta decisión, se tomó en su día, con el objeto de fomentar el tiro con arco, que es nuestro objetivo principal, como sabéis.

El problema que nos hemos encontrado en 2015 ha sido, que la partida de dinero para ayudar a los arqueros que han salido fuera a competir, ha sido muy grande y ha llegado el momento de cambiar el criterio de reparto, porque, en 2016, va a resultar imposible mantener las ayudas como las conocíamos hasta ahora.

Es por eso que os comunico que es muy importante que tengáis en cuenta que:

"Los arqueros que quieran realizar competiciones nacionales en 2016, deberán tener presente que, el criterio de ayudas económicas va a cambiar y que no se garantizan las ayudas a todos los deportistas a final de año, como se ha llevado a cabo hasta ahora".

Ya se está elaborando el reglamento que se va a emplear, por lo que espero que en breve os pueda informar de como se ha decidido rediseñar el tema de las ayudas.

Cualquier pregunta, no dudéis en consultarme.

Un saludo.

Ángel Miguel González Gracia.

Presidente de la Federación Navarra de Tiro con Arco.